



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'UDDEN 13

Cinquante ans en 2023 : un point d'étape pour l'UDDEN 13

L'Union des Bouches-du-Rhône des Délégués Départementaux de l'Éducation Nationale (UDDEN 13) a choisi de présenter ce samedi 28 janvier 2023, à Saint Martin de Crau (13), le bilan de son activité en 2022 à l'ensemble de ses adhérents et sympathisants réunis en Assemblée Générale.



Une année durant laquelle le conseil d'administration de l'association s'est régulièrement retrouvé pour analyser les répercussions des politiques éducatives et sociales dans les différents territoires du département et échanger sur les nécessaires évolutions de l'accompagnement des DDEN.



Dans son rapport moral, le Président de l'UDDEN 13, Charly PIRANI s'est exprimé sur la nécessaire vigilance qu'engagera l'association sur l'articulation entre les interventions de l'État et les collectivités territoriales dans le domaine de l'éducation. Les lois de décentralisations depuis 1980 ont confié aux collectivités territoriales de nouvelles responsabilités telles que le bâti scolaire, les transports ou le numérique éducatif dont l'objectif devra rester le maintien d'une école publique accessible à tous.



Au titre des priorités qui ont été dégagées, l'UDDEN 13 a renforcé la présence des DDEN dans les écoles en se mobilisant pour développer leur recrutement, a développé des outils de communication pour promouvoir la fonction, a accentué sa présence sur le territoire en réunissant régulièrement ses adhérents et sympathisants. A l'occasion de la journée commémorative de la loi du 9 décembre 1905, l'UDDEN 13 a favorisé la création d'un espace collaboratif sur son site Internet, au service des enseignants et des animateurs pour faciliter le développement de projets en milieu scolaire autour de la laïcité.

L'équipe dirigeante a fait le choix de développer ses partenariats, notamment avec l'Observatoire du Pays d'Aix et les éditions Hors-Pistes autour du Livre Géant de la Laïcité. Confortant en cela l'engagement des DDEN de promouvoir les valeurs de la République et l'École Publique. La matinée s'est terminée par le lancement du programme du cinquantenaire durant l'année 2023 et la remise de décorations à des DDEN militants de l'association.



AG UDDEN13 de Saint-Martin-de-Crau 28 janvier 2023